

Guillem Morera, la primera persona sorda de España cualificada oficialmente como entrenador de perros señal



15-01-2014.- En el lenguaje coloquial oímos muchas veces hablar de "personas discapacitadas", pero ese es un término que nos gusta utilizar en Áskal, porque parece que la discapacidad es total. Nuestro punto de vista, sin embargo, es que a pesar de tener alguna discapacidad, todas las personas pueden desarrollar y demostrar muchas habilidades, como todos los demás. Solo hay que facilitar las condiciones para que esas capacidades se desarrollen y por eso en Áskal hemos hecho toda nuestra formación accesible a las personas sordas y hemos generado sistemas para que una persona que no puede oír sea capaz de adiestrar a su propio perro para que le avise de sonidos. Han sido varias las personas sordas que han pasado por nuestros cursos, pero Guillem Morera ha sido uno de nuestros mejores alumnos. Su esfuerzo ha sido reconocido, ya que recientemente aprobó el examen del Instituto Catalán de las Cualificaciones Profesionales, obteniendo un Certificado de Profesionalidad que le acredita como adiestrador canino y entrenador de perros señal. Guillem y su perro Tom fueron de los primeros equipos acreditados por la Generalitat de Catalunya y desde aquí queremos felicitarles por demostrar que es posible. (askal.es)

Áskal es una asociación sin fines de lucro que entrena perros para avisar de sonidos a personas con pérdida auditiva. Todos los perros son rescatados de refugios de animales abandonados y se entregan gratuitamente a las personas sordas socias de Áskal.